

クレジットカードによる:現金引出しができなくなっている事について(在ジンバブエ大使館)

- 1 当国では、クレジットカードによる現金の引き出しができなくなっています。
- 2 ビクトリア・フォールズのATMで引き出せる現金の限度額が引き下げられています。

ジンバブエにお住いの皆様及び旅行者の皆様へ
在ジンバブエ日本国大使館

1 クレジットカードでの現金引き出しに対する制限

深刻な外貨不足（特に米ドル）に陥っている当国は、外貨の国外流出を防止するため、ビクトリア・フォールズ地区のATMを除いて、クレジットカードによる現金の引き出しができなくなっています。（買い物やホテルの支払い等の現金引き出し以外のカード決済は可能です。）

2 ビクトリア・フォールズ地区で引き出せる限度額

ビクトリア・フォールズ地区のATMでは、日によってクレジットカードによる現金引き出しが可能です。1日当たりの引き出し限度額が設定されています。銀行によって同限度額に差がありますが、1日当たり50～200米ドルとなっています。銀行がATMに現金を入れていない日も多く、現金を引き出せないこともあるとの情報もありますので、当国に入国する際には必要な現金（米ドル）を携行して下さい。

本件に関するお問い合わせについては、領事の畠中までご連絡をお願いいたします。

在ジンバブエ日本国大使館

領事 畠中卓矢 0712-201-577

takuva.hatakenaka@mofa.go.jp
